

dem europäischen Kontinent gelegt. Die Deutsche Demokratische Republik handelte dabei getreu ihrer Verpflichtung, alles zu tun, damit nie wieder ein Krieg von deutschem Boden ausgeht.

Durch das machtvolle Bündnis der in der Warschauer Vertragsorganisation vereinten sozialistischen Staaten zuverlässig geschützt, hat sich die Grenze an Oder und Neiße als stabiler Faktor der europäischen Nachkriegsordnung und als eine wirksame Barriere gegen die Kräfte der Reaktion und des Revanchismus erwiesen.

In der stetigen Vertiefung der engen, vertrauensvollen Beziehungen zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei wie auch der vielgestaltigen Zusammenarbeit auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens kommt der Wille unserer Völker zum Ausdruck, ihre unzerstörbare brüderliche Freundschaft auch künftig für die erfolgreiche sozialistische Entwicklung zu nutzen. An der Seite der UdSSR und der anderen sozialistischen Staaten werden die DDR und die VR Polen auch weiterhin für die Beseitigung der Gefahr eines Kernwaffenkrieges, die Verhinderung der Militarisierung des Kosmos, die Beendigung des Wettrüstens und die Gesundung der internationalen Lage eintreten.

Der 35. Jahrestag des Abkommens von Zgorzelec ist uns Anlaß, Ihnen, liebe Genossen, allen Kommunisten und den Werktätigen Ihres Landes von ganzem Herzen viel Erfolg bei der Lösung der Aufgaben in Vorbereitung auf den X. Parteitag der PVAP zu wünschen. Wir verbinden damit beste Wünsche für Gesundheit, Schaffenskraft und Wohlergehen.

Berlin, den 6. Juli 1985

Grußadresse des Zentralkomitees der SED und des Staatsrates der DDR an das Treffen junger Abgeordneter der DDR und der VR Polen

Liebe polnische Freunde! Liebe Mitglieder der Freien Deutschen Jugend!

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich Euch herzliche Grüße.

Es erfüllt uns mit Freude, daß die Begegnung junger Abgeordneter der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen an jenem Ort stattfindet, an dem am 6. Juli 1950 das Abkommen über die Markierung der deutsch-polnischen Staatsgrenze unterzeichnet wurde. Dem 35. Jahrestag der